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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 02-08-2017  

 
 
-------- Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezassete, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Arnaldo Branco Raposo de Amaral, Gonçalo Patrício 
Fontes Dias, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ---------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 67/2017) - PROC.º N.º 1303/2017 - PROPOSTA DE DELIBRAÇÃO - 7ª ALTERAÇÃO AO 
ORÇAMENTO 
 
(DL 67-A/2017) – PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE DISTINÇÃO HONORÍDICA – MEDALHA DE MÉRITO 
MUNICIPAL – SENHOR JOÃO JOAQUIM COSTA FEITOR 
 
BALANCETE 
 
  

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Após ter declarada iniciada a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora 
Sabrina Furtado que se referindo à notícia publicada no “Açoriano Oriental” referente à situação de 
bloqueio nas obras de acesso ao porto de pescas, solicitou ser esclarecida. ----------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu, dizendo ter solicitado ao governo regional para não se 
fazer obras no período do verão pois, isso complicaria a situação naquele espaço, tão frequentada por 
vila-franquenses, turistas e visitantes em geral. ------------------------------------------------------------------------------- 
Mais disse ter conhecimento que, após ter falhado o acordo entre o proprietário do armazém e o governo 



 
 

 

regional, em que o primeiro recusou uma proposta muito vantajosa que lhe foi feita pelo dono da obra, o 
caminho a seguir será o da expropriação a fazer nos termos e trâmites legais. -------------------------------------- 
O vereador Gonçalo Patrício Dias usou da palavra para perguntar se sempre se tinha realizado o rali de 
carros antigos, e se os mesmos tinham passado na rua da Paz, ao que o presidente da Câmara Municipal 
respondeu afirmativamente. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Os presentes acordaram em inserir na ordem do dia da presente reunião o assunto a seguir identificado: 
 
(DL 68/2017) – PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE DISTINÇÃO HONORÍDICA – MEDALHA DE MÉRITO 
MUNICIPAL – SENHOR JOÃO JOAQUIM COSTA FEITOR 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 67/2017) - PROC.º N.º 1303/2017 - PROPOSTA DE DELIBRAÇÃO - 7ª ALTERAÇÃO 
AO ORÇAMENTO - Foi presente à reunião a proposta referente à 7.ª alteração ao orçamento da 
autarquia para o ano económico de 2017. -------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal deliberou aprovar a proposta apresentada. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo 
PSD. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
(DL 67-A/2017) – PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE DISTINÇÃO HONORÍDICA – MEDALHA DE 
MÉRITO MUNICIPAL – SENHOR JOÃO JOAQUIM COSTA FEITOR – ----------------------------------------------
------------ 
 
Nasceu a 27 de junho de 1945, em Vila Franca do Campo. Aos 22 anos, imigrou para o Canadá, onde 
permaneceu dois anos. Em 1970 fixou-se EUA, residindo no Estado de Massachusetts, com a sua mulher 
e os seus dois filhos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Desde que chegou a Massachusetts começou a trabalhar na companhia e limpeza University Cleaning, 
agora denominada de Unicco Service Co. Desde então já fez 35 anos de serviço na referida empresa, 
onde começou como limpador de janelas e, com o seu empenho e determinação, terminou, porque já se 
encontra reformado, com o cargo de Vice-Presidente Executivo da Corporação.------------------------------------ 

Sempre procurou estar envolvido nas atividades da comunidade portuguesa, nomeadamente como diretor 
do Clube Santo Cristo de Cambridge, Comissão do Dia de Portugal, Banda Filarmónica Santo António, 
membro do Conselho Paroquial de santo Faialense Sports Club, Lusitânia Club, entre outros.------------------ 



 
 

 

Fez parte do Conselho de Administração da Cambridge Portuguese Credit Union. Foi vice-presidente da 
Portuguese American Businessmen Association. ----------------------------------------------------------------------------- 

Entre muitos outros dedicações, também está envolvido em quase todas as comissões de angariação de 
fundos a nível comunitário e muitas outras.------------------------------------------------------------------------------------- 

O seu percurso de vida foi mote para muitas homenagens: ---------------------------------------------------------------
1994 – Community Achievement Award, pela Massachusetts Alliance of Portuguese Speakers, em 
reconhecimento pelo seu compromisso em manter a cultura da língua portuguesa através dos seus 
incansáveis esforços para promover o Centro Cultural Filarmónica de Santo António;-----------------------------
1994 – Luso-American Society e da Comunidade Portuguesa, pelos relevantes serviços a favor da 
comunidade portuguesa;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1996 – Prémio de reconhecimento pelo “O jornal’s” pelo serviço exemplar à comunidade portuguesa;-------
1996 – Reconhecimento como exemplo de Portuguese American Community, pela Comunidade de 
Massachusetts;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1997 – Distinguido pela Filarmónica Santo António, pelos seus longos anos de serviço à mesma;------------
2000 – Reconhecido pelo Portuguese Times, como exemplo de poder de iniciativa lusa nos EUA;-----------
2004 – Distinguido na State House em Boston com o “Portuguese Heritage Awards”;----------------------------
2004 – Medalha de reconhecimento no Heritage Day of Portugal, pela Comunidade de Massachusetts e 
Casa dos Representantes da Câmara; ------------------------------------------------------------------------------------------
2011 – Nomeado notário publico pelo Governador da Comunidade de Massachusetts;---------------------------
2015 – Distinguido com premio “Portugueses de Valor” pela Luso Press e Governo Regional dos Açores;--
2015 – Recebeu o Credit Union Hereos Award. Pelo Warren Group e Banker & Tradesman, como vice-
presidente da comissão de diretores da Naveo Credit Union em Somerville;------------------------------------------
Foi nomeado pelo Congresso dos Estados Unidos como membro oficial do American Legion;------------------ 

A Câmara Municipal, nos termos do disposto nos artigos 8.º e 10.º do Regulamento Municipal de 
Distinções Honoríficas, deliberou por unanimidade atribuir ao Senhor João Joaquim da Costa Feitor, a 
Medalha de Mérito Municipal, pelo seu reconhecido mérito, prestigio, ações, serviços e contributos, em 
prol da comunidade. 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 01 de 
agosto na importância de 916.772,36 € (novecentos e dezasseis mil, setecentos e setenta e dois euros e 
trinta e seis). --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 
 



 
 

 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata.  
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ---------------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. --------------------------------------------------------- 
 

  


